



Wärmendes trinken oder Süßes sowie Selbstgemachtes kaufen: Alle Euros, die in den kommenden Tagen in der Kasse der Gemeinde klimpern, kommen der Renovierung der Kirche zugute. Foto: Klaus Eifler

Glühwein aus Hütte vor der Christuskirche

Evangelische Kirchengemeinde Neumarkt sperrte pünktlich zum ersten Advent auf — Kleines Angebot

NEUMARKT – Eine Adventshütte für und vor der Christuskirche: Pünktlich zum ersten Advent hat die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde in Neumarkt diese erstmalig aufgesperrt.

Bis einschließlich vierten Advent steht sie neben dem Gotteshaus – als Treffpunkt für alle Neumarkter. Die

Evangelische Jugend hat die Hütte adventlich geschmückt und verschiedenen Gruppen der Gemeinde und die Diakonie Neumarkt verkaufen dort nun jeweils nach Gottesdiensten und kirchlichen Veranstaltungen heiße Getränke, Weihnachtsgebäck und anderes.

So sind beispielsweise auch Weihnachtskarten im Angebot. Diese

haben die verschiedenen kirchlichen Einrichtungen der Gemeinde und die Diakonie extra angefertigt.

Fünf verschiedene Weihnachtsmotive mit Umschlägen sind für fünf Euro erhältlich. Gegen eine Spende ab drei Euro wird selbstgekochte Marmelade abgegeben. Der gesamte Erlös soll der Renovierung der Christuskirche zugute kommen. Dazu hatte der Verein

„Aktives Neumarkt“ der Gemeinde die Hütte kostenlos zur Verfügung gestellt.

Die weiteren Öffnungszeiten der Adventshütte sind am zweiten Advent (9. Dezember) ab 10.30 Uhr nach den beiden Vormittagsgottesdiensten, am 16. Dezember ebenso plus zusätzlich ab 18 Uhr nach dem Adventskonzert und am 23. Dezember ab elf Uhr. *nn*